



# 神崎小だより

神崎町立神崎小学校  
学校だより 第 8号  
令和5年10月30日  
発行者 校長 塙一成



学校教育目標 : 自ら学び、心豊かでたくましく生きる児童の育成  
めざす児童像 : なかよく かしこく たくましく やりぬく おいしく  
合言葉 : 【笑顔 (スマイル)】 【行動 (フットワーク)】 【協力 (サポート)】  
＜四つの徳: 勤勉・親切・正直・勇気＞

## 陸上競技大会 頑張りました

10月20日(金)に東総運動場で、香取郡市小学校陸上競技大会が開催されました。陸上部の児童はこの大会に向け、短い練習期間ながらも一生懸命に練習してきました。当日は、それぞれの自己ベストを目指し、精一杯走り、跳び、投げ、練習の成果を発揮していました。総合では入賞できませんでしたが、個人、リレーで入賞することができました。

- ・男子80mハードル 第6位 鈴木 来飛さん
- ・女子走り幅跳び 第5位 塚本 稜さん
- ・女子400mリレー 第7位 大野 葉愛さん、塚本 稜さん、宮崎 緒羽さん、関口 愛さん



80mハードル 来飛さん



走り幅跳び 稜さん



400mリレー 葉愛さんから稜さんへ

## 3年生 校外学習

10月18日(水)に3年生が体験博物館「房総のむら」へ校外学習に行ってきました。江戸の街並みや武家屋敷などが再現された「房総のむら」は、まるで江戸時代にタイムスリップしたかのようで、子どもたちは大喜びでした。千代紙を使ったろうそく作りや煎餅焼き体験



など、昔の暮らしを楽しみながら学ぶことができました。

## 町民音楽会参加

10月26日(木)に4年生と金管部の児童が、町民音楽会に参加しました。4年生は、「さんぼ」の合唱と「となりのトトロ」「ねこバス」の合奏の3曲を発表しました。金管部の児童は、「RPG」「ミッキーマウスマーチ」の2曲を演奏しました。発表が終わって、「緊張した!」という声も聞こえてきましたが、4年生も金管部の児童も、今までの練習の成果を発揮し、素晴らしい発表でした。



## PTA再資源化物回収のご協力ありがとうございました

10月14日(土)に、本校PTAの方々に再資源化物回収を行っていただきました。本年度2回目となる再資源化物回収でしたが、今回もたくさんの新聞・雑誌等が集まりました。収益金につきましては、児童の教育活動に有意義に活用させていただきます。保護者の皆様、地域の皆様、ご協力ありがとうございました。

